
 Interrogazione n. 1627
presentata in data 14 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Situazione del trasporto ferroviario nella tratta Fabriano–Civitanova Marche”
a risposta orale

Vista la propria precedente interrogazione n. 808 presentata il 25 maggio 2012,
Premesso che l’utilizzo del trasporto ferroviario da parte dei pendolari contribuisce in

modo significativo a decongestionare la rete stradale regionale e locale e garantisce
un’alta sostenibilità ambientale e sociale,

Constatato il deterioramento delle linee ferroviarie locali, in particolare sulla tratta
Fabriano–Civitanova Marche, dovuto in particolare alla vetustà dei mezzi ed alla non
sempre adeguata manutenzione delle linee, testimoniato anche dalle numerose segnala-
zioni di disservizi da parte degli utenti,

Considerato che in situazioni di emergenze atmosferiche nelle quali le difficoltà alla
circolazione stradale dovrebbe essere compensate almeno parzialmente dall’efficienza del
trasporto su ferro ma così non è stato in occasione di eccezionali eventi atmosferici del
passato, durante i quali, al di là di comprensibili imprevisti, si sono verificati ingiustificati
ritardi e assenza di informazioni ed assistenza ai viaggiatori,

Preso atto anche attraverso numerose dichiarazioni pubbliche dell’assessore regionale
competente, che è stato avviato il programma di rinnovo e sostituzione del materiale
rotabile,

INTERROGA

l’Assessore regionale ai Trasporti per sapere:
1) fino a che punto sia stato realizzato il suddetto programma di rinnovo e sostituzione del

materiale rotabile;
2) quante siano state fino ad ora le sanzioni adottate e le penalità applicate e come sono

state impiegate le risorse derivanti dalle stesse;
3) quali altri provvedimenti intenda assumere per garantire ai cittadini servizi efficienti e

puntuali.


